

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte vom 27.04.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Radabstellanlage am Hauptbahnhof - geänderter Standort
0389/2022
Entscheidung
ungeändert beschlossen

Auf eine Verständnisfrage von Frau Buchholz berichtet Frau Funke, dass die im letzten Jahr vorgestellte Radabstellanlage nicht am vorgesehenen Standort installiert werden könne, sondern an dem jetzt beschriebenen Standort aufgebaut werde.

Herr Keune stellt in diesem Zusammenhang Frau Funke als offizielle Nachfolgerin von Herrn Winkler vor.

Auf die Einlassung von Herrn Panzer erwidert Herr Keune, dass eine Förderzusage für die Radabstellanlage nicht schädlich für die geplante Umgestaltung des Bahnhofsvorplatzes sei, da diese auch an anderer Stelle aufgestellt werden könne.

Auch eine dort erwähnte Mobilstation sei in der Planung. Die Planungen seien vor zwei Jahren zurückgestellt worden, da sie eine Förderschädlichkeit für die Umgestaltung bedeutet hätten.

Frau Funke ergänzt, dass demnächst eine gesonderte Vorlage zu einer Mobilstation folgen werde.

Beschluss:

Der Bericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen.

Abstimmungsergebnis:

Zur Kenntnis genommen